

## Armada realizó exitosa evacuación médica

El sábado último la gobernación marítima de Punta Arenas, a través del Departamento de Operaciones Marítimas, coordinó una delicada operación de evacuación médica en el área del canal Smith, ubicado a 120 kilómetros de Puerto Natales.

La activación del operativo se desencadenó tras la llegada a la Capitanía de Puerto de Puerto Natales de la cónyuge del tripulante afectado, quien informó sobre sus problemas respiratorios y síntomas de preinfarto.

De este modo, a las 10,30 ho-

ras, la lancha Puerto Natales, zarpó en dirección al área de la emergencia, cuyo operativo de evacuación se cumplió con éxito. Posteriormente, el paciente fue trasladado al Hospital Augusto Essmann, quedando bajo supervisión médica.